



Editorial

« *UNE VICTOIRE ASSURÉE* »

(Pensée inspirée d'un texte existant)

1Samuel 17/47 : « *Car la bataille (ou la victoire) appartient au Seigneur...* » (paroles prononcées par le roi David lorsqu'il a entendu Goliath défier l'armée d'Israël).

On raconte cette histoire : Un jour, on amena devant Alexandre le Grand un soldat accusé d'avoir fui devant l'ennemi. Alexandre lui demanda : « Quel est ton nom ? ». La tête baissée, le soldat répondit : « Alexandre ». Le roi le prit par les épaules et le secoua en criant : « Soldat, tu dois changer d'attitude ou changer de nom ! ».

Mes frères et sœurs, nous avons été appelés à vivre une vie qui honore la personne dont nous portons désormais le nom, celui de notre Sauveur et Seigneur Jésus-Christ.

L'apôtre Paul exprimait souvent cette lutte intérieure qui existait en lui et qui consistait à ne pas se laisser dominer par les désirs de sa chair afin de ne pas déshonorer Celui qui avait transformé sa vie et changé sa destinée.

Quel que soit le « géant » que vous devez affronter : amertume, peur, orgueil, attirance charnelle, pornographie, convoitise, amour de l'argent, colère, pensées honteuses, paroles médisantes, mensonge, etc... vous devez comprendre :

1- que vous n'êtes pas seul à lutter de la sorte.

Les tentations que vous pouvez connaître, nous les avons tous ; certes de manière différente, mais nous les avons tous.

Même le Seigneur a dû les subir selon **Hébreux 4/15** qui nous dit que « *nous n'avons pas un souverain sacrificateur qui ne puisse compatir à nos faiblesses ; au contraire, il a été tenté comme nous en toutes choses, sans commettre de péché* ».

Jésus peut donc nous comprendre dans nos luttes et nos combats face à la tentation...

Cependant, Il nous dit dans sa Parole en **1Cor 10/13** qu' : « aucune tentation ne vous est survenue qui n'ait été humaine ; Dieu est fidèle et ne permettra pas que vous soyez tentés au-delà de vos forces ; mais avec la tentation, il donnera aussi le moyen d'en sortir, pour que vous puissiez la supporter ». Amen !

Comprenez aussi que Goliath n'était pas géant de naissance (il n'est pas né « géant ») : ses parents l'ont nourri et se sont occupés de lui et il s'est développé petit à petit jusqu'à le devenir.

Ce qui est devenu des « géants » en nous a parfois grandi à partir de « petites choses » auxquels nous n'avons pas prêté attention au départ et que nous avons « nourris » intérieurement d'une certaine manière jusqu'au jour où ils ont exercé une emprise sur nous et se sont mis à envahir notre vie.

2- que vous ne pouvez pas vous en sortir tout seul.

Votre « géant » vous dominera chaque fois que vous essayerez de l'affronter en comptant sur votre propre force de caractère.

David a dit à Goliath : « car la bataille est à l'Eternel, qui vous livrera entre nos mains ». Vous avez besoin de l'aide divine pour surmonter vos mauvaises habitudes.

Ce n'est qu'en vous rapprochant de Jésus au travers d'une relation bien établie (ou peut-être retrouvée) avec Lui que vous parviendrez à triompher véritablement.

Affirmez comme l'apôtre Paul dans **Phil 4/13** : « Je puis tout par Celui qui me fortifie ». Faisons de Dieu le moyen et l'auteur de notre délivrance en L'invitant dans nos combats face à la tentation.



3- qu'il vous faut affronter votre « géant » de face et sans tergiverser.

La Bible nous dit : « Aussitôt que le Philistin se mit en mouvement pour marcher au-devant de David, David courut sur le champ de bataille à la rencontre du Philistin » **1Samuel 17/48**.

Ne prenez pas la fuite ou ne vous voilez pas la face, n'essayez pas de trouver un compromis, refusez toute négociation, ne remettez pas à plus tard ce que vous devez faire aujourd'hui.

Efforcez-vous d'établir des barrières entre lui et vous. Apprenez si cela est possible à rendre compte de votre conduite devant quelqu'un de confiance. Evitez les mauvaises compagnies.

Et surtout, n'évaluez jamais la force divine en fonction de celle de votre géant, mais toujours la force de votre géant, en fonction de celle de Dieu qui est infinie en autorité et en puissance.

La Parole déclare sans détour que Christ « a dépouillé les dominations et les autorités, et les a livrées publiquement en spectacle, en triomphant d'elles par la croix » **Col 2/15** ; mais aussi que ceux qui ont triomphé du monde, sont ceux qui croit que Jésus est le Fils de Dieu (**1Jean 5/5**).

J'aime également cette pensée que nous retrouvons dans le **Psaume 18/35-36** : « Il (Dieu) exerce ses mains au combat, et ses bras tendent l'arc d'airain. Tu me donnes le bouclier de ton salut, ta droite me soutient, et je deviens grand par ta bonté ». Avec Jésus, nous avons la possibilité de devenir plus grand que nos « géants ».

La bonne nouvelle pour vous est que vous pouvez terrasser vos « géants » ; persévérez donc en Christ et soyez déterminés jusqu'à l'obtention de la victoire. Soyez bénis et bonnes vacances à vous tous !

Votre serviteur, Pascal G

Prions pour l'église persécutée...

RUSSIE

Le 23 juin, des hommes armés ont attaqué des églises et des synagogues dans la République du DAGHESTAN en RUSSIE.

Un prêtre et plusieurs policiers ont été tués.

Des groupes d'hommes armés ont mené des attaques terroristes contre les églises orthodoxes et les synagogues de MAKHATCHKALA, capitale du DAGHESTAN, et dans la ville de DERBENT. Des échanges de feux ont aussi été signalés à SERGOKALA, village situé entre MAKHATCHKALA et DERBENT.

Les terroristes ont mis le feu à la synagogue MAKHATCHKALA. Un poste de police a aussi été attaqué dans cette ville.

Une vingtaine de personnes se sont réfugiées et barricadées dans l'église, avant d'être évacuées par la police.



L'attaque de l'église orthodoxe de DERBENT a été marquée par le meurtre du prêtre Nikolai KOTELNOKOV, qui servait dans cette église depuis plus de 40 ans. Le gardien de l'église aurait aussi été tué.

À ce stade, on évoque aussi la mort de 15 policiers et on dénombre 25 blessés.

Les 24, 25 et 26 juin ont été déclarés jours de deuil au DAGHESTAN.

Il s'agit d'une attaque contre la liberté de religion, dans une région où la population est musulmane à 95%. On estime qu'il y aurait près de 140.000 chrétiens au DAGHESTAN (orthodoxes, arméniens grégoriens, protestants).

Contrairement au reste de la RUSSIE, il arrive que l'Église orthodoxe soit ciblée dans le Nord-CAUCASE.

Transmis par Eric.

Phare FM



L'annonce de l'évangile par le biais de la radio permet d'apporter la parole de Dieu à toutes les personnes qui habitent nos villes et nos villages. Ce travail répond à l'ordre du Seigneur Jésus d'annoncer la bonne nouvelle à notre génération et est soutenu par beaucoup d'églises évangéliques des secteurs d'Haguenau et de Wissembourg.

Vous pouvez nous aider dans ce travail en :

Le faisant connaître autour de vous. Des tracts à distribuer dans vos quartiers sont à votre disposition

En priant pour ce travail. Priez pour les salariés, pour les bénévoles et pour ceux qui s'occupent du matériel technique de diffusion.

En soutenant ce travail, par vos dons.

Par vos témoignages qui pourront toucher des cœurs en recherche.

L'actu sur PHARE FM

Après le succès des deux premières éditions, près de 6000 festivaliers sont attendus les 5, 6 et 7 juillet 2024 au Jesus Festival , prenant ses quartiers au Parc du Moulin Liron à Paray-le-Monial !

Dans une ambiance festive et musicale, le Jesus Festival propose de vivre une expérience spirituelle chrétienne accessible à tous autour de moments forts de prière, de témoignages inspirants, et des divertissements spécialement conçus pour les plus petits. De 0 à 99 ans, au Jesus Festival, chacun trouve sa place !

INFORMATIONS GÉNÉRALES

- **Sorties estivales Pique-nique / détente** (sous réserve du temps) après le culte les **dimanches 14 et 28 juillet**.
Si vous avez une proposition de lieu, n'hésitez pas à nous la faire connaître.
- Samedi 17 août : **sortie Entr'Elles**
Randonnée à Woerth sur le sentier des Turcos (environ 1 heure de marche à l'ombre) avec la visite du musée de la Bataille du 6 août 1870 (prévoir 5€/personne).
Repas tiré du sac et rendez-vous donné à l'église à 10h30 (covoiturage).
Inscriptions auprès de Michèle Berkold.

INFORMATIONS concernant Pascal GUERREY

- **Période des congés de la famille** du 12 août au 26 août inclus.
En cas d'urgence, Pascal reste joignable par téléphone (n'hésitez pas à laisser un message sur son répondeur).

ÉVÈNEMENTS À VENIR

- **Service de baptême(s)** suivi **d'une agape** le dimanche 15 septembre (date à confirmer) à 10h.
Invitez vos connaissances !

DATES DU CULTE DES ENFANTS

- Pas de culte des enfants durant les vacances d'été. Reprise le dimanche 22 septembre à 10h.

GARDERIE « Les mini-kids »



Une garderie pour les **enfants de 18 mois à 3 ans (inclus)** est ouverte au 1er étage pour permettre aux parents de suivre les cultes en toute tranquillité.

Accueil au 1^{er} étage à partir de 9h55 jusqu'à la fin du culte (Vous êtes invités à venir chercher vos enfants dès la fin du culte).

Un planning à la sortie de l'église est mis à votre disposition pour information.

La garderie est mise à disposition des parents sous leur responsabilité (et non de l'équipe habituelle) **durant les mois de juillet et août** sous condition de respecter le matériel et de rendre la salle propre. Merci de votre compréhension !

En cas de problème en référer immédiatement au pasteur.

Service de distribution de la Sainte-Cène

7 juillet	14 juillet	21 juillet	28 juillet
Ernest KIRCHER	Joseph VELTZ	Jean-Marc ZENSZ	Marc BOURGOIN
Bernard KESSLER	Paul NKURIKIYE	Paul WEBER	Jacky BESNIER
Patrice MINTS	Robert SUISSE	Matthieu AUDREN	Philippe CONRATH
Emmanuel NWACHUKWU	Frédéric SCHNEIDER	Eric BENEST	José DOLT

4 août	11 août	18 août	25 août
Jean-Claude HOLTZMANN	Emmanuel NWACHUKWU	Joseph VELTZ	Eric BENEST
Bernard KESSLER	Paul NKURIKIYE	Paul WEBER	Jacky BESNIER
René HEGE	Patrice MINTS	Robert SUISSE	Matthieu AUDREN
Charles GUTHMULLER	Ernest KIRCHER	Frédéric SCHNEIDER	Jean-Marc ZENSZ

*En cas d'absence de votre part veuillez me le signaler **bien à l'avance** pour que je puisse prévoir un remplaçant. Merci ! freddy.schlosser@bbox.fr*

Service de ménage

Juillet		
Du 1 ^{er} juillet au 7 juillet	Hortense R. & Lauriane L.	Rez-de-chaussée
Du 8 juillet au 14 juillet	Annelise M et Marie-J. F.	Etage
Du 15 juillet au 21 juillet	Philippe C.	Rez-de-chaussée
Du 22 juillet au 28 juillet	-	Etage

Août		
Du 29 juillet au 4 août	Frédéric & Annelise S.	Rez-de-chaussée
Du 5 août au 11 août	-	Etage
Du 12 août au 18 août	Joseph V.	Rez-de-chaussée
Du 19 août au 25 août	Marc & Marie-Laure B.	Etage
Du 26 août au 1 ^{er} septembre	Marlyse B.	Rez-de-chaussée

Merci de contrôler l'état de tous les sanitaires (RDC + ÉTAGE).

Service d'accueil

Juillet	
Date	Personne d'accueil
7 juillet	Marie Y.
14 juillet	Madeleine M.
21 juillet	Berthe H.
28 juillet	Lauriane L.

Août	
Date	Personne d'accueil
4 août	Annelise S.
11 août	Jacqueline N.
18 août	Dorothy S.
25 août	Lauriane L.

Près de chez vous...

Vos rendez-vous en semaine :

A Mitschdorf:

Tous les mercredis à 20h

Contact: Jacky Besnier

Tél : 06.12.54.05.61



Pas de réunion durant les mois de juillet et août. Reprise en septembre.

Ados & jeunes

Calendrier des réunions

- Pas de réunions durant l'été
Reprise en septembre.



Ça se fête !

Ils souffleront leurs bougies en juillet :

- 04 juillet : Freddy SCHLOSSER
- 08 juillet : Marie-Laure BOURGOIN
- 13 juillet : Marc BOURGOIN
- 13 juillet : Axel RHINO
- 26 juillet : Laure NGABIRANO



Ils souffleront leurs bougies en août :

- 07 août : Pierre ROESSNER
- 23 août : Anna ROESSNER
- 23 août : Mathieu BERKTOLD

Cette liste est peut-être incomplète. Si vous n'y êtes pas et souhaitez y figurer, n'hésitez pas à me contacter ! 😊

Adresse et contact



Eglise Evangélique de Pentecôte d'Haguenau
73a, route de Strasbourg
F-67500 HAGUENAU



Pasteur responsable : Pascal GUERREY
Téléphone : 03 88 93 70 74
Portable : 06 45 75 02 68
pasaur@orange.fr

Actualités

Louer Dieu, faire de nouvelles rencontres..., le Jesus Festival est fait pour toi !

Le Jesus Festival c'est un festival de musiques chrétiennes dont la 3ème édition a lieu les 5, 6 et 7 juillet 2024 à Paray le Monial.

Le plus de ce festival c'est qu'il est fait pour accueillir tous les âges : il y a un espace restauration, un espace bébés, un espace pour les enfants avec des jeux gonflables et des animations, un espace créatif, un espace détente, un espace pétanque, des babys foots...

N'hésitez pas à vous renseigner davantage sur le sujet !



Louanges



Musiques



Rencontres



En partenariat avec Top Chrétien et Phare FM.

